
　　【明慧週報訊】二零零八年

新唐人華人新年晚會主場十一天

演出，於一月三十日在曼哈頓無

線電城音樂廳拉開序幕，神韻藝

術團在紐約這個世界藝術之都為

觀眾呈現盛大演出。大紐約地區

七十多位各級政要發來賀信或褒

獎，向全世界華人拜年，預祝神

韻藝術團在紐約無線電城的演出

圓滿成功，特別稱讚新唐人電視

台和神韻藝術團弘揚正統中國文

化，呈現純粹的中華文化，帶給

觀眾的是美妙絕倫的體驗，為東

西方跨文化交流提供一個多彩的

舞台。

　　神韻藝術團將全球六十多個

城市巡迴上演華人新年晚會，以

一個全新的視角詮釋出中華民族

輝煌的歷史，演出包括與神話傳

說有關的舞劇，還有各具特色的

民族舞蹈。節目集聲樂、音樂及

舞蹈於一台。神韻藝術團給全世

界觀眾展現一個純真、純善的世

界，從美輪美奐的天幕、音樂、

舞蹈中傳達出中華民族神傳文化

的內涵。

　　國會議員埃德 •唐斯先生表

示：中國新年代表著辭舊迎新，

代表著幸福和繁榮和希望。神韻

藝術團這場世界級別的表演，集

中國古典舞、富有感染力的音

樂、動人心弦的天幕為一體，重

現和復興正統中華文化。我恭賀

神韻藝術團為將傳統的文化和藝

術呈現給世界所做的努力。這些

努力對維護人類的尊嚴和價值起

著不可估量的作用。演出本身就

是一個非常偉大的成就。

　　國會議員維托•福賽拉（Vito 

Fossella）先生說：我知道每一

年，人們都盼望出席新唐人在無

線電城舉辦的全球華人新年晚

會，晚會上神韻藝術團的演出將

中國正統的傳統帶給世界，就像

這個國家的華人小區將中國傳統

帶給我們一樣，這些都是人們應

引以為傲的東西。請記住，美國

這個偉大的國家，永遠視祖先所

遺留下的傳統遺產為榮譽。

　　 康涅狄克州州長Jodi Rell

女士向新唐人電視台的觀眾恭賀

新年，稱讚所有參與新年晚會演

出的工作人員和表演者們，晚會

再現了中國文化的傳統價值和美

德，豐富了美國的多元文化。

Jodi Rell州長感謝新唐人電視台

為中西方文化建立橋樑，幫助中

西方文化的交融所作出的努力。

　　神韻藝術團紐約主場演出

從一月三十日星期三開始，歷

時十一天，在無線電城音樂廳

進行演出（地址是曼哈頓第六

大道1260號，50街和六大道交

界處）。美國中文訂票熱線為

（212） 695-7469 或上網查詢，

網址是 www.chinesesplendor.

com 。

華人新年晚會紐約主場開演 七十政要祝賀

【明慧週報訊】大衛．米茲

曼（David Mitzman）先生二零零

七年一月在洛杉磯觀看了全球華

人新年晚會，被神韻藝術團演出

的美麗壯觀和深刻的精神內涵深

深打動。自此不遺餘力向自己的

朋友、客戶推薦晚會。因為大衛

的努力，有六百多人購買了二零

零八年全球華人新年晚會的票。

大衛說他希望能讓二千人來買

票。以下是採訪實錄。

　　大衛．米茲曼說：我看過

很多演出，很多舞蹈，去過很

多劇院。但對這個晚會，我真

是不想讓她結束。我看啊、看

啊、看啊，我被深深的吸引住

了 。 那 些 美 麗 的 服 裝 ， 壯 麗

（magnificent）的舞蹈，不可

思議的背景天幕，所有的場景。

我覺得我整個人都融進去了。還

有音樂、演唱、武術。我被緊緊

的抓住了。還有那些翻譯可以讓

那些不懂中文的觀眾閱讀，讓我

們有機會更深的瞭解舞台上展現

的一切。這是我看到的最好的演

出。

　　我對中國文化不瞭解。我知

道那是很古老的文化。但直到我

觀看晚會之前，我對這個文化知

之甚少。對我來說，那就像五千

年的歷史栩栩如生的展現出來

了，我看到了令人驚嘆的景象，

我想讓我的客戶都來看。

　　大衛．米茲曼說：我把那稱

作一種領悟（awakening）。我真

正的看到了另外一種我不知道的

文化。

　　就文化來講，是一種深深的

寧靜（great peace）極大的善

意（great kindness）。似乎

很集中（very focus and very 

central）。當我觀看時我覺得

很平靜、很放鬆。就像是看海，

潮起潮落，很寧靜，很放鬆。她

讓你自動的就進入到演出所營造

的氛圍中去了，我完全忘記了我

自己。這就是為什麼當演出結束

時，我覺得悲哀。當他們說演出

到此結束時，我真是想讓演出繼

續下去。我看到的東西是如此吸

引我，我覺得我和她有聯繫。我

對那些如此投入呈現出這樣一種

獨特藝術的人充滿感激。

　　我從未見過的兩根弦樂器

（記者告訴他叫二胡）。我無法

想像那樣的音樂可以從如此有限

的樂器上流淌出來。我拉大提琴

很多年了，那是四根弦。我當時

閉著眼睛，我就那麼吸收著，太

美了。

　　我希望和那些以前從未看過

這種演出的人分享。所以我就開

始和我的客戶，旅遊公司、巴士

公司聯繫。給他們有關的資料。

我希望他們也有機會向他們的客

戶介紹。因為這個演出一年只來

洛杉磯一次。這是觀看歷史，觀

看文化，真正體驗你從未體驗過

的演出的黃金機會。

神韻觀眾：介紹六百人購買新年晚會票

【明慧週報訊】神韻藝術

團將於三月二十四日至二十七日

在瑞典首都斯德哥爾摩和林雪平

（Linkoping）兩大城市的演出消

息發出後，中共駐瑞典使館上週

五打電話威脅有關文化部門，企

圖阻止演出，瑞典各大媒體紛紛

對此曝光。瑞典《每日新聞報》

（DNr）、瑞典電視台（SVT）、

瑞典電台（ S R）、《特快晚

報》、《克林日報》等多家媒體

週六發出報導。

　　報導中說：中共企圖阻止中

國歌舞在林雪平市的演出。本星

期五林雪平文化處的官員約翰.林

格倫（Johan Lundgren）接到中

共大使館的電話，「一個自稱是

領館官員的人打電話要求取消演

出。如果不能取消演出，林雪平

市和中國的關係將受到影響。」

林格倫說：「這是很明顯的想要

施加壓力。我表示我們無法取消

演出。我沒有具體問雙邊關係受

到影響意味什麼，但談話顯示中

國沒有人權。」

　　中共駐洛杉磯領事館去年

十二月致信加州橙縣縣政委員

會，要求不能在一月中旬支持新

唐人的全球華人新年晚會，聲稱

晚會得到了法輪功學員的支持。

橙縣縣政委員會主席克里斯•諾

比（Chris Norby）在《洛杉磯

時報》公開反擊中領館的施壓，

他說：「你們的要求對我是個侮

辱，我當然不會答應。」

　　紐約州議員邁克•本杰明、

佛羅里達州勞德岱堡市市長吉

姆•諾格爾也收到中共領事館的

信，脅迫他們不要觀看演出或做

節日問候。跟諾比一樣，本杰明

和諾格爾都斷然拒絕了中領館

的無理要求。本杰明議員將中

領館的信件公開，並對中共表示

譴責。他說，中共才是真正的邪

教。諾格爾則照例給晚會發來褒

獎，並表示要儘量多看晚會的節

目。

　　元月二十八日中午，美國華

府各界民眾聚集在中國駐美使館

前譴責中共使館、領館官員詆毀

「新唐人全球華人新年晚會」的

卑劣行徑。新唐人電視台獨立評

論員章天亮說：中共是中國傳統

文化最大的破壞者，它知道弘揚

民族文化會讓中共的黨文化加速

瓦解，因此選擇來打壓新唐人全

球華人新年晚會的演出。

　　參加集會的民眾對中使館官

員喊話：「為了你們的未來著

想，希望使館的官員們不要再

去做這種搬起石頭砸自己腳的

蠢事，請你們親自去認真的看

一看，就知道這個晚會的美好

了。」

瑞典媒體曝光中使館阻止神韻演出

「亞洲飛躍羚羊」紀政推薦神韻
【明慧週報訊】名聞國際

體壇的「亞洲飛躍羚羊」紀政，

穿上中國古典鳳仙裝，站在舞台

上唱歌的難得鏡頭，令人耳目一

新。當聽到馳名國際的「神韻藝

術團」三月要到台灣巡迴演出，

她立刻神情欣喜的表示：去年很

可惜錯過觀賞的機會，今年一定

不能再錯過，而且要大力推薦給

朋友。

　　目前擔任高雄市「二零零九

世界運動會組織委員會基金會」

執行長的紀政，活力百分百，平

易近人，所以大家都以「紀姐」

尊稱。在國際體壇叱詫風雲之

餘，她心中始終隱藏一個想圓的

歌唱夢，用歌聲帶給世人歡樂與

希望。所以「紀姐」說：早在十

年前就與一些從事幼教志同道合

的好朋友，組成「希望之聲合唱

團」，並由「紀姐」擔任團長。

　　「紀姐」說：曾聽到朋友介

紹「神韻藝術團」，神采飛揚的

樣子，心靈非常觸動。提到那些

舞蹈家和歌唱家們傑出的表演，

美麗、優雅而尊貴；悅耳、動

人的音樂，色

彩非常絢爛、

豐富、美麗；

舞蹈很優美、

精緻；服飾更

是色彩艷麗、

美妙而多彩多

姿。

　　當記者拿出「神韻紐約藝術

團」巡迴全球表演的精彩圖片與

資料，「紀姐」仔細看完後表

示：作如此優異的表演，節目不

僅內涵豐富，而且表現出女性的

婀娜溫婉，男性的陽剛威武，讓

人們在享受視覺美的同時，也啟

悟了人們內心對純真美好事物的

渴望，真讓人感動的想流淚。

　　紀政出生於一九四四年，專

長於田徑運動。在一九六八年墨

西哥奧運奪得田徑女子八十公尺

跨欄銅牌，她也是繼楊傳廣在

一九六零年羅馬奧運獲得男子十

項全能銀牌後，第二位獲得奧運

獎牌的台灣運動員。紀政在女子

短跑田徑項目中曾打破七次世界

記錄。


